
CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Prefeito do
Recife, Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, solicitando a
implantação de uma creche em tempo integral na comunidade da Linha do Tiro.

Em caso de aprovação deste Requerimento, encaminhe-se cópia desta

Indicação para:

● FREDERICO DA COSTA AMANCIO - Secretário de Educação do Recife

Contato: apoio.gabinete@educarecife.com.br

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 30 de junho de 2023.

______________________________

CIDA PEDROSA
VEREADORA DO RECIFE - PCdoB

Rua Princesa Isabel, 410, Gabinete 01
cida.pedrosa@recife.pe.leg.br | @cidapedrosa65
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CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

JUSTIFICATIVA

É importante ressaltar os esforços empreendidos pela gestão na
construção de creches em toda a cidade do Recife. Reconheço e valorizo as
iniciativas do Prefeito no sentido de atender às demandas da população,
principalmente no tocante à educação infantil.

No entanto, é evidente que a carência de vagas para creches persiste em
algumas áreas, como é o caso do bairro da Linha do Tiro e suas adjacências.
Diante dessa realidade, faço um apelo especial para que seja direcionada
atenção e recursos necessários à construção de uma creche nesta região.

Reitero que a construção de uma creche no bairro da Linha do Tiro não
apenas suprirá uma demanda urgente por vagas na educação infantil, mas
também contribuirá para a promoção de um ambiente educativo adequado e
seguro para as crianças. Além disso, a creche se tornará um espaço
fundamental para o desenvolvimento integral das crianças,
proporcionando-lhes acesso a uma educação de qualidade desde a primeira
infância.

Destaco que as creches desempenham um papel fundamental na vida
das mulheres, proporcionando-lhes a oportunidade de conciliar suas
responsabilidades familiares com o trabalho. Ao oferecer um local seguro e
adequado para o cuidado e a educação das crianças, as creches permitem que
as mulheres ingressem ou permaneçam no mercado de trabalho, promovendo
sua independência financeira e contribuindo para a equidade de gênero.

Reconheço plenamente os desafios e as limitações enfrentadas. Por isso,
expresso minha confiança na sensibilidade e dedicação da gestão na busca
por soluções que atendam às necessidades da comunidade. Como vereadora,
estou comprometida em colaborar e apoiar todas as ações necessárias para a
concretização desse projeto de grande importância.

Rua Princesa Isabel, 410, Gabinete 01
cida.pedrosa@recife.pe.leg.br | @cidapedrosa65
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